



Heinz Otto spendet für Faschingsjugend

Heinz Otto übergab für die Stiftung, die seinen Namen trägt, in Gollenbach dem Förderverein der Bayreuther Faschingsgesellschaft Schwarz-Weiß 500 Euro. Den Scheck nahm Barbara Späth (Mitte) aus Gollenbach entgegen, die Vorsitzende des Fördervereins Jugend der Tanzsportabteilung. Ge-

kommen war auch der Nachwuchs der Faschingsgesellschaft Schwarz-Weiß in den Gardekostümen. Unter ihnen sind auch Kinder aus der Gemeinde Mistelgau. Für den Stiftungsvorsitzenden (Mitte) verkörpert die Jugend von Schwarz-Weiß „Brauchtum, Sport und kulturelle Werte“.

Foto: Dieter Jenß